

Neuer Landespolizeidirektor in Baden-Württemberg im Amt

01.01.2026

Die Stelle des ranghöchsten Schutzpolizisten wird schnell nachbesetzt.

Carsten Höfler – ehemals Polizeivizepräsident in Stuttgart – übernahm das Amt des höchsten Schutzpolizisten im Land. Bereits am 23.12.2025 konnte Carsten Höfler von Staatssekretär Thomas Blenke (CDU) und Landespolizeipräsidentin Dr. Stefanie Hinz seine neuen Schulterklappen in Empfang nehmen. Der BDK Baden-Württemberg war mit Landesvorsitzendem Steffen Mayer vor Ort und konnte die Glückwünsche des kriminalpolizeilichen Berufsverbands BDK persönlich unterbreiten.



(LPPin Dr. Stefanie Hinz, LPD Carsten Höfler, StS Thomas Blenke - Quelle: BDK BW)

Mit der schnellen Besetzung des Amtes ist die Führungsriege im Innenministerium, Landespolizeipräsidium, wieder schnell vervollständigt worden. Erst im Dezember 2025 wurde Amtsvorgänger Norbert Schneider Polizeipräsident in Freiburg im Breisgau. Die schnelle Nachbesetzung ist absolut zu begrüßen.

Bei den schutzpolizeilichen Schwerpunktthemen im Referat 31, Einsatz, Polizeitaktik und Verkehr, gibt es immer wieder Überschneidungen zur kriminalpolizeilichen Tätigkeit. Landesvorsitzendem Mayer ist es wichtig, auch mit dem neuen Referatsleiter 31, Landespolizeidirektor Höfler, zu allen diesen Schnittpunkten in Kontakt zu bleiben, wie mit den Amtsvorgängern.

An dieser Stelle nochmals Glückwunsch und alles Gute im neuen Amt!

(Der Beitrag erscheint urlaubsbedingt erst im neuen Jahr)

Schlagwörter
Baden-Württemberg
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)